

Peter Weiß

Sparkasse Hochfranken, Leiter Personal



„Ein wichtiges Ziel unserer Sparkasse Hochfranken nach der Fusion 2009 war, die in verschiedenen Systemen gespeicherten Personaldaten und Informationen in ein leistungsfähiges System über zu leiten, damit neben dem Abrechnungssystem PARIS alle Informationen schnell, übersichtlich und flexibel ausgewertet werden können.

Die von Herrn Stöhr angebotene Datenbanklösung ermöglicht es, diese hohen Anforderungen zeitnah umzusetzen. Sowohl in der Personalentwicklung (Seminarplanung, -verwaltung), als auch in der Personalsteuerung und -verwaltung konnten unsere Wünsche erfüllt werden.

Mit großem Engagement, sehr zügig und stets sehr pragmatisch setzte Herr Stöhr die individuellen Anforderungen für unser Haus um.

Sowohl bei der Vorbereitung, bei der Implementierung, sowie bei der laufenden Weiterentwicklung des Systems im 'Echteinsatz' war und ist Herr Stöhr ein fachlich höchst kompetenter und stets angenehmer und sehr sympathischer Ansprechpartner und Ratgeber.

Wir danken Herrn Stöhr für die äußerst fachkundige Unterstützung, seinen hohen persönlichen Einsatz und die stets sehr angenehme und konstruktive Zusammenarbeit, die wir auch in Zukunft sehr gerne in Anspruch nehmen werden.“